

教育目標「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」

平成25年7月19日

桃

里

伊達市立上保原小学校長 亀岡和美

児童数 1年30名 2年32名 3年34名 4年40名 5年31名 6年55名 計225名

～ 1学期71日間ありがとうございました ～



本格的な夏がやってきました。今年の夏も猛暑が続きます。季節の花もあじさいから朝顔やひまわりに主役が交代しています。

7月9日(火)にはお忙しいところご来校いただきましてありがとうございました。授業参観、PTA教養講座(放射線に関する研修会)、学年・学級懇談会を実施しました。多数の保護者の方々にご来校いただき子どもたちの学びの様子を参観していただいたこと、また各種行事に積極的に参加して下さったことに改めて感謝申し上げます。保護者の皆様の学校に対する熱い思いを感じました。この思いを十分受け止め、応えていきたいと思っています。

ます。

本日をもって平成25年度第1学期71日間が終了し、子どもたちは一人一人通知表を持ち帰りました。これまでの学習や特別活動等への取り組みや成長の様子が記入されています。ぜひ、励ましの材料としていただきたいと思ひます。

7月20日(土)～8月25日(日)まで夏季休業となります。野辺山学園サマーキャンプ、横浜交流事業等に参加されるご家庭も多くあるようです。病気・事件・事故等のない充実した休みとなるよう期待しています。

～ 放射線量について ～

毎週火曜日に放射線量を3か所測定しています。7月16日の放射線量は下記の通りです。

7月16日(火) 午前7:00 地上50cm

測定場所(高さ50cm)	校庭中央	1階教室	体育館中央	プール入口
測定結果( $\mu$ sv/h)	0.168	0.053	0.080	0.157

昨年度、プールの除染(①コンクリート部分の表面を機械で削り取る②高圧洗浄機でプール本体や周辺を高圧洗浄する③プール周辺の植栽の伐採をする)を実施しました。プール内部がざらざらしていたため、今年度はプールの底部分にコンクリートを10cm敷きました。(ですから、今までより浅くなっています)壁部分には塗料を塗りました。これで、擦り傷がなくなり、思い切り水泳活動ができると思ひます。プール本体の水の放射線量は不検出でした。

学校には、校庭(職員室前)と体育館前(学童保育室脇)に文部科学省モニタリングポストが設置されており、リアルタイムで確認することができます。(インターネットで「文部科学省」とクリックするとすぐ検索することができます)

これからも暑い日が続きます。各教室には市よりエアコンが設置されています。扇風機も併用し熱中症対策を行っていきます。子どもの健康を守るために、できるだけのことをしていきたいと思ひます。

## ～ 連絡・お願い ～

### 1 保原方部水泳記録会

今年度からの開催を目指し、保原方部5校により慎重に協議を重ねて参りましたが、①プールの補修工事や除染工事のためにプールに入れないうちの方が多いこと②今後プールに入っても、練習期間が十分に確保できる状況ではないことなどから、今年度の実施は難しい(中止)という判断をしました。

大変残念ではありますが、学校での水泳指導の機会を十分にとるとともに、夏季休業明けに水泳記録会を実施することで子どもたちの泳力向上を図っていききたいと思います。

### 2 特設合唱クラブ

8月23日が地区予選の日です。夏季休業中が本格的な取り組みとなり、ほとんど毎日活動する事になります。学校に子どもたちの素敵なハーモニーが響く夏休みとなりそうです。子どもたちのがんばりを応援してください。

### 3 夏季休業中の水泳指導について

教師による水泳学習指導を、今年度は5日間実施する予定です。

	7/23(火)	7/26(金)	7/29(月)	7/30(火)	7/31(水)
9:30～10:30	1班	2班	3班	1班	2班
10:40～11:40	2班	3班	1班	2班	3班
13:00～14:00	3班	1班	2班	3班	1班

方部割当 1班；高子・高子団地・向台・大柳・中組  
2班；三日市  
3班；流町

プールサイドからの観察等をお世話くださるようご協力をお願いいたします。

7月23日(火)の水泳指導初日には、伊達市運動教室のコーチが終日指導に当たってくださる予定です。

### 4 携帯・ゲーム等の使い方(遊び方)

夏季休業中はゲーム(テレビ・ビデオ等も含む)の時間が多くなりがちです。時間や内容等をご家族で話し合って選択し、自分で決定して遊ぶことができるようにしたいものです。なお、保護者の持っているスマホでのネットトラブルやゲーム機等でのソフトの貸し借りトラブルも発生しています。お子さんがどのような遊びをいつ、誰とどのようにしているか把握していますか。子ども部屋で自由に遊んでいる場合があります。もう一度確認をお願いいたします。

### 5 交通事故防止・不審者対策

ニュース等でも、自転車による加害事故事案について報道され、話題となっています。学校では12日に交通教室を実施し、①自転車での一列走行(並列走行禁止)②交差点での一時停止③ヘルメットの着用の励行の3点について指導をしました。ご家庭でも毎日の声かけをお願いいたします。

夏は不審者が多くなるといわれています。①人目につきにくい場所をできるだけ避ける②合い言葉は「イカのおすし」で、声かけ事案から身を守ることができるように地域ぐるみで取り組みたいものです。安心メールへの登録がまだの方はぜひお願いいたします。

### 6 運動着の着替えについて

毎日、汗をたくさんかくようになりました。特に運動着は汗がいっぱいです。週の半ばに運動着を持ち帰った際には、お手数ですが洗濯をお願いいたします。替えの運動着がない場合には、白のTシャツ(模様がないもの、あってもはワンピース程度のもので)でもかまいません。着替えさせたいと思います。